

平成27年7月8日(水)

保護司啓発メッセージの伝達 ～栗山地区保護司会～



7月1日から始まった「第65回社会を明るくする運動」の一環で、栗山地区保護司会が来庁され、「犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ」と題した内閣総理大臣メッセージの伝達を行いました。



まちかど

フォトアルバム

NANPORO Machikado Photo Album

南幌産小麦を使用した手延べ素麺「天恵の糸」が大人気！ ～JAなんぼろ～



つるつるとした食感の『つるきち』、弾力をもつ『はるきらり』、白さが特徴の『きたほなみ』の3種類の南幌産小麦をブレンドした手延べそうめん「天恵の糸」が、大手百貨店である高島屋のお中元ギフト商品として7月末まで全国販売され、売り切れになる程の好評を博しました。この素麺は、「江別製粉(株)」と香川県にある「(株)協栄岡野」の協力のもと、空知農業改良普及センター空知南西部支所のサポートを受け完成したもので、JAなんぼろと小麦生産者が南幌産小麦の産地確立を目指して取り組んだ地道なPR活動が実を結んだものです。それぞれの小麦の持ち味を生かし絶妙にブレンドされてきた「天恵の糸」はこれからの南幌産小麦のブランド確立に一役買ってくれることでしょう。

平成27年6月・7月

楽しい時間に会話も弾みます ～なんぼろカフェサロン～

シルバーハウジング集会所で高齢者が気軽に集える場として「なんぼろカフェサロン」を開催しました。

この事業は、身近な人たちと交流を深めてもらいながら高齢者の閉じこもりを防ぎ、社会参加やまちづくりを応援する、新たな介護予防事業の一つです。この日は29名の参加があり、コーヒーや紅茶、煎茶の中から好きな飲み物を地域のボランティアの方に入れてもらい、参加者同士「久しぶり」、「元気だった」等、楽しげに会話をしていました。



平成27年6月24日(水)

地域貢献でゴミ拾いを実施 ～南幌町商工会工業部会～

平成27年6月27日(土)

商工会工業部会（吉田義哉部会長）主催の環境美化事業に、商業部会・サービス業部会の協力をいただき、「南13線及び南15線の西7号～10号間」と「西7号及び西10号の南13線～15線間」を4班に分かれ、総勢28名により20袋のごみを収集し、環境美化への多大なる貢献をいただきました。



南空知消防組合消防演習 ～消防南幌支署～

平成27年7月4日(土)

南空知消防組合（栗山町、由仁町、長沼町、南幌町の4町で構成）消防演習が南幌町生涯学習センター・中学校グラウンド・役場駐車場で行われました。ビューロー前から役場までの分列行進にはじまり、南幌町生涯学習センター・中学校グラウンドで小隊訓練や表彰式、役場駐車場では消防団による消火訓練や、小型ポンプ展示操法を行いました。



全道フットパスの集いが開催されました ～ふらっと南幌～

平成27年7月4日・5日

道内各地でフットパスに取り組んでいる方々が交流、情報交換を行う全道フットパスの集いが本町で行われ、町内外から約180名が参加しました。

参加者は幌向運河歴史コース、新夕張川・石狩川コース、千歳川コースの3つのコースから希望するコースを選び歩きました。2日目の新夕張川・石狩川コースでは北海道開発局の職員も参加し、河川への知識を深めながら歩きました。参加者は、「日差しがあつて風も心地よく気持ち良く歩ける」と、笑顔で話しながら南幌の風景を楽しんでいました。



晴天のもと健やかな汗を流しました ～南幌めぐみ学園スポーツ大会～

なんぼろ就労生活支援センター「かよえ〜」で、第28回南幌めぐみ学園スポーツ大会が行われました。この日は雲一つない晴天で、太陽が照りつけるなか、パン食い競争や借り物競争などが行われ大いに盛り上がりました。競技は施設利用者やその家族、ボランティアや地域住民なども参加した他、子ども向け競技も行われ、皆さん笑顔でこの一大イベントを楽しんでいました。



走って踊って元気いっぱい！ ～南幌みどり野幼稚園・南幌いちい保育園運動会～

6月27日に南幌みどり野幼稚園で、7月5日には南幌いちい保育園で運動会が行われました。お父さん・お母さん達が見守る中、子ども達は元気に走って踊って大はしゃぎ、時には泣いてしまう子どももいましたが、みんな楽しそうに競技に打ち込んでいました。



スポーツ少年団本部指導者研修会 ～傷害予防テーピング教室～

スポーツ少年団の指導者と育成会員の資質向上とスポーツ活動への理解を深めるための研修会がスポーツセンターで26名の参加のもと開催されました。研修会では怪我の発生が最も多い足首や手首・指先のテーピング方法について実技を交えて教わり、加えて、トレーニング・ストレッチ方法についての研修も行われました。参加者は子ども達への指導に役立てようと講師の話をも熱心に聞いていました。



交通安全を願って ～南幌町交通安全運動推進協議会～

平成27年7月13日(月)



障がい者支援施設南幌めぐみ学園（栗林和史総合施設長）園生66名へ南幌町交通安全運動推進協議会（三好富士夫会長）より、夕暮れ時から夜間の交通安全を願って夜光反射キーホルダーが贈呈されました。

全国大会を目指して ～南幌中学校～

平成27年7月14日(火)

7月7日・8日に行われた中体連空知大会において、優秀な成績をあげ全道大会出場を決めた4名が、町長に出場報告を行いました。今回出場するのは、小野島寛至さん、石上風音さん、坂本真理さん、銅谷夏実さんの4名です。自分の力を精一杯発揮し空知の代表として頑張ってください。



～空知大会成績～

小野島寛至	柔道:男子50kg級	優勝
石上 風音	柔道:女子52kg級	優勝
坂本 真理	陸上:800m・1500m	優勝
銅谷 夏実	陸上:走り高跳び	優勝

工事の安全を願って ～町民プール建設工事安全祈願式～

平成27年7月21日(火)

町民プールの建設工事安全祈願式がプール建設工事現場内で行われました。祈願式では三好町長らが工事の安全を願い、くわ入れを行いました。なお、町民プール建設工事は平成28年3月下旬に完成し、同年6月にオープンする予定です。

